



BANCO CENTRAL EUROPEO

Fráncfort, 22 de febrero de 2001

NOTA DE PRENSA

NUEVAS INSTALACIONES PARA EL BCE

Tras intensas deliberaciones con las autoridades de la ciudad de Fráncfort, el BCE ha considerado que la ubicación del *Frankfurter Großmarkthalle* podría ser un excelente emplazamiento para su futura sede permanente. El BCE ha manifestado un gran interés por esta ubicación y está dispuesto a entablar negociaciones formales con las autoridades competentes de la ciudad sobre los términos y condiciones de la posible adquisición y el futuro desarrollo de las instalaciones.

El gran interés demostrado por el BCE se basa en las medidas que tienen previsto adoptar las autoridades de Fráncfort con respecto a la zona y sus alrededores. El BCE y la ciudad de Fráncfort acordarán una fecha para el traspaso, a la que quedarán comprometidos. El desarrollo final de las instalaciones se guiará por un concurso de planificación urbana y diseño arquitectónico, de ámbito europeo, que llevará a cabo el BCE y que se basará en los requisitos que la institución considere oportunos.

El BCE se felicita por la iniciativa de la ciudad de Fráncfort de llevar adelante el plan de desarrollo de la red viaria alrededor del *Großmarkthalle*, a fin de integrar la zona en el centro de la ciudad y mejorar el acceso a la misma.

Banco Central Europeo

División de Prensa

Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main

Tel.: 0049 69 1344 7455, Fax: 0049 69 1344 7404

Internet: <http://www.ecb.int>

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente